

No. 2999

2021-2022年度

会長 松村 秀一
幹事 川口健太郎
R広報委員長 児嶋 正人



島海碩書

第2640地区

例会日 毎週木曜日 12:30
例会場 紀州有田商工会議所6F
事務所 〒649-0304
有田市箕島33-1
紀州有田商工会議所2F
有田ロータリークラブ
Tel (0737) 82-3128
Fax (0737) 82-1020
創立 昭和34年6月15日
ホームページ <http://www.aridarc.jp>
e-mail office@aridarc.jp

～ 四つのテスト 言行はこれに照らしてから ～

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか



奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

2021-2022年度クラブ方針

クラブで親睦を深め一人一人がそして
クラブが地域を明るくする



本日のプログラム

令和4年3月31日 第3000回

- ・外部卓話：西村 昴朗氏（ヤビツビレッジ代表）
「移住と多様性」
- ・ソング：「我等の生業」

次回のお知らせ

令和4年4月7日 第3001回

- ・戦略計画委員会クラブフォーラム
「委員会組織について」
- ・ソング：「君が代」「奉仕の理想」

前回の報告（第2999回例会）

開催日 令和4年3月17日(木)

点鐘 [松村君]

ゲストの紹介 [嶋田親睦活動副委員長]

ゲスト：田中 恵子 氏
(中紀バス(株) 有田旅行センター 所長)

ニコニコ箱の報告 [脇村SAA]

松村君：田中恵子様、ようこそ有田RCへお越し下さいました。お話し楽しみにしています。
川口君：田中様、ようこそ有田RCへ。本日の卓話、宜しくお話し致します。勉強させて頂きます。
橋爪(誠)君：先日は、松村会長をはじめ、会員の皆様に大変お世話になりました。ありがとうございました。田中様、ようこそ有田RCへ。本日よろしくお話し致します。
井上君：田中様、卓話よろしくお話しします。又、社員旅行の計画お話ししますネ。
木本君：田中恵子様、ようこそ有田ロータリークラブへ。本日の卓話、宜しくお話し致します。
児嶋君：田中恵子様、ようこそ有田ロータリークラブへ。本日の卓話楽しみにしています。
菅原君：田中様、ようこそ有田ロータリークラブへ。本日の卓話宜しくお話し致します。
嶋田君：田中恵子様、ようこそ有田ロータリークラブへ。本日の卓話よろしくお話し致します。
辻君：田中恵子さん、本日の卓話楽しみにしています。
脇村君：田中恵子様、本日の卓話よろしくお話しします。楽しみにしております。

出席報告

[木本例会運営委員長]

本日の会員数27名
(出席規定免除会員8名)
出席会員数21名
(出席規定免除会員6名)

会長の時間

[松村会長]

「自分のこと」

ラジオで国会中継を聞いていると、学校での14分ルールというのが聞こえてきました。これは給食の配膳の後全員がいただきますと言ってマスクを外して食べ始め、食べ終わっていても14分後にごちそうさまと言ってマスクをつける。こんな学校がいくつもあるそうです。15分以上食事をすると濃厚接触者とみなされるからです。授業も大事ですが給食の時間も同じように大切な時間です。教育が飼育のようになっているという問題提起でした。



ネタが切れてくると自分のことを話すしかありません。私は他人の気持ち感情がよくわかりません。それは自分自身の感情がないからです。気付かないうちに周りの人にあれ！変な奴やなと思われたり、不快な思いをさせたりとかしているだろうと想像します。

例えば有田3クラブ合同ゴルフコンペで中村先生と一緒にラウンドしたときです。ショートホールで私がバンカーショットをするとそのままカップに球が入りチップインバーディーです。普通ならガッツポーズをするところですが、私は今のショットが何故うまくできたのか知ろうと頭の中でビデオ再生をしようと思いました。その時、中村先生は「今の入ったで」と言いました。頭の中の動画はたちまち消え去り慌ててガッツポーズをしました。「チップイン→今の入ったで」のパターンは何度か経験しています。

自分自身や他人の感情は分かりませんが、人やモノの動きあるいはその形はよくわかります。動画や画像として記憶されます。又中村先生を例に出して申し訳ないですが、1年ぶりに先生と一緒にプレイした時、つい言ってみました「1年前と比べてスイングが小さくなっていますね」1年前と今の動きの違いがわかります。

話は変わりますが、和歌山大学ヨット部のコーチをしています。ヨット・セール・波・うねり・乗員がどのように動いているか。ヨットの走るスピードが上がったのか落ちたのかを見てアドバイスができます。45年前私が学生だった頃のセールと今のセールの形(セールシェイプと言いますが)この違いが正確にわかります。

学生には私の得意なこと不得手なこと私に分かること分からないことつまり私自身の普通でないところを伝えています。このことをまず伝えないと学生は私の言う事を理解しないからです。

他にも普通でないところがありますが、今日はこれぐらいにしておきます。

今日のゲストの田中さんはおもてなしのプロです。お客様の考えていること気持ちを察してその期待に応えるのがとても上手だと思います。お話し楽しみです。

最後に、こんな私でも仲間に入れてくれる有田ロータリークラブには感謝しております。

幹事報告 [川口幹事]

本日の幹事報告4件ございます。

- ・地区より第40回RYLA研修セミナー募集の案内。
- ・地区より2022学年度ロータリー米山記念奨学会オリエンテーション・カウンセラー及び米山奨学生入学式の案内。
- ・ハイライトよねやま264号が届いています。
- ・ロータリー財団よりウクライナでの人道的危機への対応。

卓話

「中紀バスヒストリー

そして、やっぱり私はバスが好き」



田中 恵子 氏
(中紀バス(株)
有田旅行センター 所長)

昭和8年(1933年)2/20に由良自動車商会を設立
戦後南海自動車(南海バスの前身)

昭和29年中紀バス株式会社独立
県立西有田海岸及び白崎海岸を繋ぐ乗合バスを経営
その後一般貸切の認可習得を得ています。
現在は中紀バス・中紀バス観光社(旅行部門)・中紀サービス(整備工場)・中紀河南タクシー(タクシー・介護事業)・中紀バスint'lの5グループ会社です。
現取締役社長は三代目。貸切バスのカラーも従って三

代目。定期・特定・貸切・ジャンボタクシーなど含め83台。バス部門では各3社共に安全性評価制度三ツ星を獲得。今年で創業89年。

現在有田市では市内地域公共交通デマンドバス2台運行。平成19年(2007年)より運行。

有田旅行センターは駅前開発時に今の地に移転10年を迎える。

バスガイド1年目。入社後3ヵ月研修(関西△コース)テキスト読み合わせ、教育バス、先輩ガイドの横乗り、GW明けに1人乗務デビュー。夏冬オフ期には枝を広げてさらに研修を重ね、秋には宿泊コースが追加。始業前はバスの準備物など確認、回送中はドライバーと道路時間など打ち合わせ。客層が広いので常に幅広く情報収集が必須。

大きくバス業界が変化したのは規制緩和後、バス会社が増えワンマン運行が増えガイドがだんだん不要となる。高速道路での着席案内など従来のスタイルが大きく変わる。

私達バス会社は第一は、安全 そして安心を皆様にかにより理解して頂くかが今後の課題でもあり、これからの旅行やおでかけスタイルは完全に様変わりしていくと思われ、どう対応していくかが課題。

中紀バスグループの経営理念

「時代を捉え 挑戦し続け進化する企業を目指します」
まさにその言葉に思いをこめていきたいと思っております。



閉会・点鐘

[松村会長]

2021-2022年 国際ロータリー第2640地区 地区大会

2022年3月27日（日） 於：フェニーチェ堺

